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・住民投票をしたうえで市町村合併をしてほしい。（一志町）

・市議会議員の報酬について、合併期日が遅れたことによる財源不足を少しでも緩和してほし
い。（久居市）

・議員は将来の市民のことを考えてもらいたい。（久居市）

・津市内に無料駐車場がないことが市内の活気のなさに繋がっている。県都として新津市として
改革すべきところが多い。（津市）

・人件費を削減する。現在の３分の２の職員でやっていけると思う。（津市）

・津市の事務所の位置について、好ましい位置に移転し跡地は津城跡を中心とした文化施設の
充実をはかってほしい。（白山町）

・合併期日の延長は、議員の給料等税金の使用が増えるので、合併目的の基本を大きく離脱し
ている。（河芸町）

・特例区の問題で合併を混乱させている。議会だより、広報などで説明責任を明らかにしてほし
い。（一志町）

・月１回、土日は開所して市民のニーズに応えられるように窓口を広げてほしい。（津市）

・合併の期日について、各市町村で意見、考え方の違いがあるようですが、期日が揃わない内容
を知りたい。（安濃町）

・消防団員の手当は、団員個々の口座に振り込みをお願いしたい。（一志町）

・合併期日の１年延長案は見苦しい。地域全般の利益を考えて行動してほしい。（久居市）

・合併期日延長は、議員の在任稼ぎだと感じる。（津市）

・合併期日延長について、市民不在の合併のようで残念である。（津市）

・合併協定項目の重要な項目の漏れがないか再確認が必要である。（津市）

・合併後、現在の津市の１２支所はどうなるのか。市民に納得する説明をしてほしい。（津市）

・合併の決定を議員にまかせられない。住民投票をしてほしい。（久居市）

・中学校にも学校給食を是非導入していただきたい。（津市）

・市町村合併して、市民に何か良いことがあるのか知りたい。（久居市）

・一部の地域の議員による合併延期は住民無視の保身行動である。合併延期を主張される議員
名を公表すべきである。（白山町）

・長期的に考えると合併の必要はない。29万人の都市に相当する意味がない。（香良洲町）

・合併賛成。広域合併で無駄を省き、ゆとりある行政を願います。（津市）

・合併後、各市町村の祭りはどのように行われるのか知りたい。(津市）

・国道163号を含むグリーン道路に道の駅を作っていただけば地域が発展すると思う。（美里村）

・議員の歳費削減、人件費削減や合併を機会に市財政全般の見直しをしてほしい。（津市）



・仕事の見直しから職員の数を減らしてほしい。（河芸町）

・議員の特例が認められないと合併期日延期とは、住民無視の調印で今からでも住民投票をし
てほしい。（白山町）

・合併期日が遅れればその分の経費は無駄である。（一志町）

・住民は一日も早く合併を望んでいるのに、一部の議員だけが反対している。住民の要望を聞い
てほしい。（一志町）

・合併協議会だよりを右めくりに変更してほしい。（芸濃町）

・遠隔地に対する行政サービス等の低下や高齢者、身障者等社会的弱者に対する福祉の低下
が生じないようにしてほしい。（一志町）

・公務員定数の大幅な減と給与ダウンを実施し、財源の健全化を達成すべきである。（津市）

・特例債の重点配分を取りまとめ、住民に示してほしい。（一志町）

・固定資産税の不均衡問題など市町村の財源の中で最も重要な項目について検討していない。
（安濃町）

・生涯学習関係で学童保育の確認については、どうしても理解できません。（津市）

・合併期日が18年１月１日は早すぎますので、１年以上延長してください。河芸町まで合併しなく
ていいと思う。（河芸町）

・各市町村財産について、合併期日をまたずに勝手に処分しないでほしい。（津市）

・合併後、自治会の会費は同一会費で同じ行事をしてほしい。（津市）

・協議会だよりで今まで決まった項目がどのように決まったのか知りたい。合併後の住所につい
ても教えてほしい。（白山町）

・合併が決定したとしても全てを納得解決の上で進んでほしい。（久居市）

・職員数は将来減らす方向と言われるが、数値で表わしてほしい。（河芸町）

・新市は少し面積が広すぎて人口も多いので、津地区と久居地区の２市にすればいい。（美杉
村）

・合併が延期になったことは非常に残念である。（津市）

・今後100年の新津市の方向付けを提案コンペをした方がよい。（一志町）

・一志町議会の半数以上が合併に反対しているようですが、説得活動を早急にしてほしい。（一
志町）


